

WICHTIG – ich möchte Euch über zwei bedeutende Neuigkeiten im Brautparadies informieren:

1. Standortwechsel

Aufgrund der bevorstehenden Totalsanierung unseres aktuellen Standortes im Bälliz 67 ziehen wir im August auf die andere Strassenseite ins **Bälliz 62**. Dort wird das Brautparadies in neuem Glanz erstrahlen.

2. Nachfolge

Nach vielen Überlegungen zur Zukunft meines Geschäftes – vor allem im Hinblick auf meine bevorstehende Pensionierung in zwei Jahren – freue ich mich sehr, mit **Andrea Fritschi** eine engagierte und kompetente Nachfolgerin gefunden zu haben. Sie wird das Brautparadies ab **1. April 2025** mit viel Elan und Herzblut weiterführen. Ursprünglich war die Übergabe erst für 2027 geplant, doch manchmal kommt es anders als gedacht.

Diese Entscheidungen sind mir nicht leicht gefallen, doch die Gesundheit hat Ihre eigenen Prioritäten gesetzt. Ich blicke jedoch mit Freude darauf, das Geschäft anlässlich meines **20-jährigen Jubiläums** in die Hände einer würdigen Nachfolgerin zu geben.

Natürlich werde ich dem Brautparadies nach wie vor verbunden bleiben und gelegentlich vor Ort sein – wie oft, wird sich zeigen.

Ich möchte es nicht unterlassen, **DANKE** zu sagen für **20 wunderbare Jahre**: Jede Braut die ihr Traumkleid bei uns gefunden hat, jedes festliche Ereignis das wir begleiten durften, jede engagierte Verkaufsberaterin und alle talentierten Schneiderinnen haben mein Geschäft zu dem gemacht was es heute ist – ohne Euch wäre dieser Erfolg nicht möglich gewesen!

Ich blicke auf zwei Jahrzehnte voller schöner Begegnungen und unvergesslicher Momente zurück. Es war eine unglaublich tolle Zeit, ich durfte meinen Traum leben und dafür bin ich sooooo dankbar!

Vo Härze

Andrea Jaggi

BRAUT 
PARADIES